

Baustelle Ortsumfahrung Nordhausen

Die Bauarbeiten für die neue Landesstraße, die den südlich um Nordhausen herumführen wird, sind bei günstiger Witterung in vollem Gange.



Nun ist auch die Verdolung des Grabens im Gewinn Geroldsgrund schon abgeschlossen. Der Graben wird verdichtet und nun folgt der lagenweise Aufbau des Geländes bis zur notwendigen Höhe.



Entsprechend der höhenmäßigen Straßenplanung wird der mit Weißfeinkalk verbesserte Boden abgetragen und dort verwendet, wo aufgebaut werden muss. Der Weißfeinkalk wird in den Boden eingearbeitet, damit der Wassergehalt im Boden im optimalen Bereich liegt; so kann am besten eingebaut und verdichtet werden und es kommt später nicht zu Setzungen.

Die Arbeiten der Bodenverbesserung bzw. von Abtrag und Aufbau werden noch einige Zeit andauern. Weiter wird der Kanal für die Straßenentwässerung gebaut, ebenso das Regenklärbecken nahe dem Seewiesen-Biotop. Auch die Arbeiten an der Radwegunterführung werden fortgeführt.